



Diplomatischer Besuch: Tunca Özçuhadar (hinten links) schaute gemeinsam mit Ralf Seßelberg (hinten rechts) in der Grundschule Donnerschwee bei einer vierten Klasse vorbei.

BILD: SEßELBERG

Konsul in Grundschule

Der Doyen des niedersächsischen Konsular Korps, Tunca Özçuhadar, hat gemeinsam mit dem in Oldenburg lebenden Honorarkonsul der Republik Kongo, Ralf Seßelberg, die Grundschule Donnerschwee besucht. Özçuhadar ist gleichzeitig der türkische Generalkonsul in Niedersachsen. Schulleiter Hartwig Grote begrüßte die Diplomaten und informierte sie über Geschichte und aktuelle Situation der Schule. Danach besuchten beide den Unterricht einer vierten Klasse.

OB Gerd Schwandner empfing die Diplomaten im Rathaus. Özçuhadar besuchte zudem das Sprachenzentrum der Universität, wo er von Universitätspräsidentin Babette Simon empfangen wurde.